
 Юрий Бобрышев: Приоритетом повестки областной Думы на 

ближайшие месяцы будет рассмотрение главного финансового 

документа области на предстоящие три года 

 

Об этом спикер заявил сегодня, открывая осеннюю сессию Новгородской 

областной Думы. 

 

Юрий Бобрышев отметил, что прошедшие полгода для нашего региона и 

всей страны в целом стали временем серьезных, беспрецедентных вызовов и 

напряженной работы. 

 

При этом руководитель регионального парламента отметил консолидацию 

всех фракций, всех политических сил и органов власти, которая помогает 

депутатскому корпусу принимать решения, направленные на поддержку 

жителей региона, развитие экономики и социальной сферы даже в сложных 

ситуациях. 

 

«Сегодня Президент и федеральные органы власти делают всё для 

укрепления России и улучшения жизни людей. На региональном уровне, при 

поддержке губернатора Андрея Сергеевича Никитина, нам удалось принять 

сбалансированный пакет, который дополняет федеральные меры. Мы 

оперативно принимаем бюджетные решения для того, чтобы обеспечить 

финансирование реализации всех программ и многих социальных инициатив. 

Мы расширяем меры поддержки, дополнительно выделяем средства на 

важнейшие отрасли – здравоохранение, образование, соцзащиту. При этом 

делаем всё, чтобы предприниматели, малый и средний бизнес имели больше 

возможностей для развития», – сказал Юрий Бобрышев. 

 

Работа над проектом областного бюджета 2023-2025 гг., по словам 

председателя, потребует особого внимания и ответственности каждого из 

депутатов. 

 

«Нам предстоит совместить решение сразу двух важных задач – обеспечение 

исполнения всех социальных гарантий и создание условий для динамичного 

развития региона», – обратился спикер к депутатскому корпусу. 

 

По инициативе Юрия Бобрышева Новгородская областная Дума продолжит 

практику проведения «нулевых чтений». 

 

«Наша цель – сделать так, чтобы бюджет 2023-2025 гг. был сбалансирован с 

учетом мнений не только профильных министерств и ведомств, но и 



обязательно – жителей Новгородской области. Мы работали в интересах 

региона и будем продолжать это делать», – подчеркнул руководитель 

регионального парламента. 


